
やまだメロンまつり＆ゲリラ販売アンケート 回答者５９件 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 



メロンシャーベットについてご意見ご感想があれば記入お願いします 9 件の回答 
いいと思います 

果肉が入っていたらなおさら良いと思います 

後味がメロンだけじゃない風味を感じて少し嫌だ 

チューペットのようなタイプでもっと安く販売をしてほしい。こどもに買いやすい値段。 

他のまちづくりセンターでも買えたら良いと思う。 

数買うにはお高くて。。。 

口溶けがとてもよかった。甘さがのどに残らず食べやすい甘さでした。  

とても美味しかったですが、ホイホイと買える値段ではないですね( ◡  ω  ◡ ) 

とても美味しかったです‼ お値段がなかなか手が出せないですが…  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

オリジナル保冷バッグについてご意見ご感想があれば記入お願いします 12 件の回答 
使い勝手が良さそうです。 

嬉しかったです 

使いやすい 

もう少し厚み 派手なロゴも 

せっかくなので、メロンちゃん？のイラストがあればよかったと思う。 

かわいい保冷バッグがもらえて嬉しいです。 

タイムリーで使いやすい!活用させてもらっています。 

たくさんはいるので、日常の買い物などにも使えそうなのでありがたかったです。 

使いやすいサイズで嬉しかったです 一歳の子連れなのでこれから活用できそうです 

また、この保冷バッグを持ってシャーベットを買いたいとおもった。 

無料でもらえてオトクな気分になりました。ありがとうございました。 

作りがかわいくて日常使いもできそう。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

カットメロンについてご意見ご感想があれば記入お願いします 19 件の回答 
購入時にフォークやビニール袋が欲しかった 

いいと思います 

カットしてあり食べやすく、良かったです！ 

今日は午後から行ったので無かったようです 

甘くて美味しかった 

すぐに食べられるようにフォークか爪楊枝をつけてほしいです 

青肉も赤肉も、とても甘くておいしかったです！カットのサイズも大きくて、食べ応えがありました！ 

生ぬるかった 

食べやすくていい 

孫は、種が無いので、喜んで食べてますね✌ 

持ち帰り、主人とふたりでいただきました。おいしかったです。 

孫が種が無いので、喜んで食べてますよ✌ 

食べるために用意してもらった爪楊枝ですが、大人は大丈夫ですが子供によっては上手く刺さらない事がありま

した。可能ならばフォークなどの用意をしていただけるとありがたいです。 

とてもおいしかったです 一歳息子が食べられる大きさには爪楊枝では切りにくかったので必要な人にフォークが

あるとなお助かったと思います 

美味しいけどお高い 

カット済みなので子供にすぐあげれてよかった。美味しかった 

とても甘く、カットも大きくて食べごたえがあった。 

甘くて美味しかったです( * ´ ω ｀ * ) 

 

メロンのクラフトビール「メロンエール」についてご意見ご感想が記入お願いします 12 件の回答 
美味しい 

メロンの風味があり、よく冷やして飲むとより美味しかったです。 

早速飲みました。メロン香もあり美味しく頂きました 

美味しい・飲みやすいビールです 価格がもう少し安いとなおいいですね 

美味しい身体に優しいです。 

値段が安ければ購入したい。 

香りがよく美味しかったです。またイベント時には販売してほしいです。 



昼間なので飲めず 

飲みやすかった  

今年の出来上がりは上々とのことで頂きました。昨年よりは、少し爽やかさを感じ美味しく頂きました。 月一回で

も販売日を設けて欲しい。 贈答品やふるさと納税にあげてみても良いと思います。 

美味しいですが、もっとメロンの風味があったほうが良いかなと思いました。 

 

立命館大学学生団体 BohNo のメロンの一品についてご意見ご感想があればお願いします。食べ

られた方は感想をお聞かせください 11 件の回答 
美味しかったのですが、メロンの風味があまり感じられなかったかな… 

ありがとうございます 

午後から行ったので 

おいしくいただきました。パウンドケーキはパサパサしすぎのように感じました。 

お味は良かったけど、少しパサついていた。 

美味しい!又、食べたいです。 

美味しかった。 

地域の大学との関係もでき、また地域活性につながる話題作りにもなるため、今後も交流や協力関係を続けてい

ければ良いと思う。 クッキーとパウンドケーキ美味しかったです。 

食べれなくて残念でした。 

少しパサついていた 

美味しかった❗ 

 

メダカ頒布についてご意見ご感想があれば記入お願いします 13 件の回答 
元気なメダカをありがとうございました。途中で死なせてしまってなかなか卵までいきません。毎年いただいてな

んとかふやせたらとおもっています。 

人気です 

子どもが大変喜んでいました！ 

午後から行ったので 

行く前に知りたかった 

毎年、楽しみにしている 

細やかに対応していてただきありがたかったです。 

これはかなり子どもが嬉しかったとのこと 

去年頂いたメダカの卵が孵りました ありがとうございます 

20 匹までいただけ、浮草もいただけ、ご親切でうれしかった。 

子供が喜んでいました。メダカ鉢も一緒に販売してくれたらうれしいです。 

子どもが大喜びしていました。 

 

メロン販売についてご意見ご感想があれば記入お願いします 15 件の回答 
朝から行って、メロン販売までの時間が開き過ぎだと思います。山田学区以外から行った者は一旦帰宅すること

も出来ないのです。 

手頃な値段で購入できてよかったです。 

いいと思います 

会館前での案内が不十分 大体の価格を表に表示すれば 私共学区外の者も入りやすい 



会計で並ぶ人、商品を選ぶ人がグチャグチャで、並びにくく、商品を選びにくいと感じました。カゴも、なかなか手

に入らなかったから、動線をもう少し考慮していただきたいです 

年々メロンの数量が増えていますが、イチイチ 2 階に上がり一階で買うというのは面倒で前みたいに外か武道館

など上がらなくても良い所であれば人数確認も早く出来、不満を聞かなくて良いと思います。 

1 人○個まで、など、購入できる個数制限をした方がいいのではないかと思います。私は購入できましたが、せっ

かく並んだのに、買えなかった人もいるのではないでしょうか？ 

来年もぜひメロン販売お願いします 

ゲリラ販売は子どもがいるので、夕方出にくかった。ゲリラ販売で時間終了後も残っているのであれば窓口で購

入したかった。 

タイムリーで楽しい買物です。 

メロンが美味しかった。 

来年も楽しみにしています 

最後の方だったので、高いメロンしかのこってなかった。 

暑くても前の様に外か武道館でメロン販売の方がイチイチ 2 階に上がり一階で降りると言うのは人数確認も判り

にくいし、折角寄せてもらっても購入が出来るかわからないし人数を見て判断出来る方が有り難い❗ 

午前からして欲しい 

 

やまだメロンまつりについてご意見ご感想があれば記入お願いします 22 件の回答 
武道館の 2 階を開放してくださったのが有り難かったです。 

山田のメロン、野菜、武道館など再発見できたひとときでした。 計画、準備から当日、片付けなど関係者の皆様に

感謝です。 お天気にも恵まれて本当に良かったです。 野菜がもう少し沢山あればもっと嬉しかったです。 ありが

とうございました。 

キッチンカーがたくさん出ていてよかったです。またぜひお願いします。 

山田は凄いです 草津一番 

去年より賑やかしも増え、とても良いまつりになったと感じました。 

小学生の息子が友達のラインで知って来ました。地域の皆さんで頑張っておられるなと思いました。 

メロンの販売、キッチンカーなどがありとても楽しめました。 

初めて行きましたが、たくさんの人で賑わっていたのが、びっくりでした。これまでの準備や、朝早くからの準備

等、ありがとうございました。 

野菜をもう少し多く販売してほしいです 

楽しく参加させて頂きました  役員様は、お疲れさま(｡･_･｡)ﾉ 

楽しめるイベントがもう少しあれば楽しいかなと思いました。 

タイムリーな開催で良かった。 

来年度も楽しみにしています。 

去年以上に盛り上がっていたと思います。来年も楽しみにしています。 

初めて参加させてもらいたのしめました 武道館の開放なども過ごしやすくたのしかったです 

今年は予定が合いませんでしたが去年行って良かったのでまた参加させていただきたいです 

もう少し開催時間を長めにしてほしい。出店数を増やしてほしい。子供向けのイベントもしてほしい。(スーパーボ

ールすくいや射的等) 

初めて参加しました。キッチンカーもあり、食べるとこも（武道館）すずしく、親子でゆっくり食べられました。カット

メロンか、甘くておいしかった。 

ちょっとしたマルシェみたいなブースがあっても楽しいかと思いました。 



暑い中でしたが飾り付けなど大変だったと思います。 有難うございました  

去年よりキッチンカーが増えて良かった。 

二年連続で参加しています。とても楽しみです。 

 

まち協全般についてご意見等あれば記入お願いします 11 件の回答 
お疲れ様です 

引き続き山田を盛り上げる取組をお願いします。 

山田は農業などの活力 人の結集力はあると思います。色んなイベントを企画してください。 草津 4 丁目 長谷 

役員さんやまちセンの方皆様一生懸命して下さって有難うございました。 暑い中ご苦労様でした  

メロン関連商品の販売は、町おこしにもなり素晴らしいなと感じています。メロンシャーベットを購入したらメロン

ちゃんグッズ(例えばシールやアクリルキーホルダー、メロンマスコットキーホルダー、アイス引換券など)が当たる

ガチャがあればさらに盛り上がりそうだなと思った。 

随時 LINE 配信を楽しく、拝読しておりますよ(*_*) 

気遣いのあるお世話頂き感謝です。お疲れ様でした。 

子ども関連の事業を増やして欲しい。 

お疲れさまでした。 

ラインで情報を配信してくれて、学校行事のことも知れ、山田全体を見てくださってると思いました。 

 

 


